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Mesdames, Messieurs,
Chers élus,
Chers amis,
 
Alors que ce mois d'avril s'est terminé avec un déplacement au Japon 🇯🇵 , suite à l'engagement pris de très longue date
auprès de Valerie Moschetti élue CFDE, voici en quelques lignes et photos un résumé de mes actions menées au service
de la communauté française, des élus et de l'enseignement français à l'étranger durant ce mois.

 
A Paris, plusieurs temps forts : visite de l'agence Campus France et de France Éducation International et au Sénat,
examen de la proposition de loi "Résidence d'attache pour les Français établis hors de France" où j'ai représenté le groupe
RDPI lors de la discussion générale. 

 
Le mois d'avril s'est achevé en circonscription, par un déplacement au Japon à Kyoto et Tokyo. Rencontres avec les
acteurs français engagés au lycée international de Kyoto, au consulat et l'Institut Français du Kansai, à la Villa Kujoyama,
une résidence artistique française pluridisciplinaire, le programme fut riche et varié et m'a permis d'échanger avec nos
compatriotes mais aussi des représentants d'associations qui s'engagent bénévolement pour les Français résidents au
Japon, et j'ai une nouvelle fois pu constater l'investissement très fort des élus conseillers français de l'étranger qui oeuvrent
chaque jour à l'accompagnement des institutions françaises (lycées, consulats...) et en faveur des Français de passage
ou installés.

 
Le mois de mai sera rythmé par la reprise des travaux parlementaires, un déplacement aux États-Unis ainsi qu'en
Allemagne, l'organisation d'une consultation sur la fin de vie s'adressant aux élus, conseillers et délégués des Français de
l'étranger, mais également à tous ceux intéressés par le débat et la réflexion sur la fin de vie et le 5ème rendez-vous
ReflexeS qui portera sur les alternatives à l’enseignement français en établissement homologué. 

 
 

https://www.senat.fr/senateurs/lrem.html
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
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https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.sbc35.com/m2?r=wAXNBWy4NWFlYzJjMDFiOTVjZWUzMmUyNjE1NjgxxBDwCNCUQm3QuUzr0JfQnyLQ0tC10Nl-
https://www.samantha-cazebonne.com/
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/consultation-des-fran%C3%A7ais-de-l-%C3%A9tranger-sur-la-fin-de-vie
https://reflexe-s.com/rendez-vous-reflexes-25-mai/


 

Bonne lecture,

 

 
Vous pouvez également suivre mon actualité, les

déplacements, les rendez-vous ReflexeS et chaque

vendredi un recap' des informations de la semaine

(Gouvernement, Parlement, Journal et bulletins officiels,

presse FDE etc.) pour les Français de l'étranger à travers un

canal Telegram :

 
Rejoindre

Consultation sur la fin de vie 

https://reflexe-s.com/rendez-vous-reflexes-25-mai/
https://www.samantha-cazebonne.com/
https://t.me/scazebonne
https://t.me/scazebonne


Consultation des Français de l'étranger sur la fin de
vie - En décembre 2022, la Première ministre a lancé la
Convention citoyenne sur la fin de vie, qui a rendu ses
conclusions en avril 2023. Cette convention comptait 185
membres mais aucun représentant des Français établis
hors de France. C’est pourquoi je vous invite à une
consultation et à un questionnaire sur la fin de vie, pour
que la voix des Français de l’Étranger soit également
entendue, afin de nourrir le débat.

Pour cela, j'ai invité des parlementaires spécialistes du
sujet :
 

M. Olivier Falorni : député, président du groupe
d'études sur la fin de vie à l'Assemblée nationale et
président de la mission d'information sur la loi dite
Claeys-Leonetti ;
M. Xavier Iacovelli : sénateur, membre du groupe de
travail des parlementaires sur la fin de vie mis en
place par Agnès Firmin et Olivier Véran dans le
cadre notamment de la Convention citoyenne ;
M. Jean-Louis Touraine : ancien député et président
du groupe d'études sur la fin de vie à l'Assemblée
nationale de 2017 à 2022.

Cette consultation aura lieu en visioconférence, le
vendredi 12 mai 2023, à 13h (heure de Paris).

▶  Inscription à la visioconférence 

(Vous recevrez début mai les informations de
connexion).

💬 Questionnaire : vous pouvez également et dès à

présent nous donner votre avis via ce questionnaire. 

 
Cette visioconférence est ouverte à tous : aux élus,
conseillers et délégués des Français de l'étranger, mais
également à tous ceux intéressés par le débat et la
réflexion sur la fin de vie.

Nous vous attendons nombreuses et nombreux !
N'hésitez pas à partager autour de vous et sur vos
réseaux.
 

Voir toutes les informations

Les Rendez-vous ReflexeS

 
🔴 Rendez-vous n°5 : les inscriptions sont ouvertes !
Le prochain rendez-vous ReflexeS aura lieu le jeudi 25
mai à 13h (heure de Paris). 

 

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/consultation-des-fran%C3%A7ais-de-l-%C3%A9tranger-sur-la-fin-de-vie
https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_P9b_oauDS6-ffODXWrG7kQ#/registration
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdV_tZtrlOCX7O3SYKiqTJsvmttn60O29fB3gycdsSqPiIrzA/viewform
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/consultation-des-fran%C3%A7ais-de-l-%C3%A9tranger-sur-la-fin-de-vie


 

Il aura pour thème : Les alternatives à l’enseignement
français dans les établissements homologués : FLAM,
LabelFrancÉducation et CNED.
 
Ce colloque-débat sera diffusé en visioconférence et en
simultané sur les réseaux sociaux de ReflexeS.
 

S'inscrire au 5ème rendez-vous

🔴 Rediffusion du rendez-vous n°4 
 
Vous étiez nombreux à être parmi nous jeudi 16 mars
pour le 4ème rendez-vous ReflexeS, dédié à l'éducation
inclusive et aux élèves à besoins éducatifs particuliers, et
je vous en remercie. De l'avis de toutes et tous ce
rendez-vous fut riche en informations et valorisations de
projets sur un sujet si important pour l'ensemble de notre
réseau scolaire. Nous avons découpé la vidéo d’origine
en plusieurs vidéos thématiques afin de vous en faciliter
la lecture.

Voir la playlist

Au Sénat - à Paris

Sénat - Discussion générale lors de l'examen de la
Proposition de loi « résidence d'attache » pour les FDE. 
Cette notion est un engagement fort du président de la
République répondant notamment au besoin de
protection et d'accompagnement des Français établis de
France qui peuvent être menacés par des crises de
nature sanitaire ou encore géopolitique, comme l’irruption
d’un conflit armé sur le sol européen nous l’a récemment
rappelé.
Cependant, la proposition de loi, telle que présentée,
comportait plusieurs incohérences et un risque
d'inconstitutionnalité ou de conformité au droit européen
qui ont poussé le groupe RDPI que je représentais à
s'abstenir sur ce texte. Une abstention au profit du groupe
de travail lancé par le gouvernement et qui associera les
parlementaires des Français de l'étranger mais
également les élus de l'Assemblée des Français de
l'étranger.

 
Écouter mon intervention

https://reflexe-s.com/rendez-vous-reflexes/
https://reflexe-s.com/rendez-vous-reflexes-25-mai/
https://reflexe-s.com/rendez-vous-16-mars/
https://www.youtube.com/playlist?list=PL7A_hgu1yRArKMQvWoCSXtvbKUNarlIkp
https://youtu.be/uMGyR8o6IsE
https://youtu.be/uMGyR8o6IsE


Bien-être animal - Un plaisir de retrouver ma collègue
députée Corinne Vignon au Sénat pour parler bien-être
animal ! Un sujet qui nous a souvent réunies.
Nous avons évoqué les sujets qui seront prochainement
abordés à l'Assemblée dont le trafic international des
animaux de brousse mais aussi, suite à l’interpellation de
la commission des droits de l’enfant, la proposition de loi
que je porte visant à protéger les mineurs de l'exposition
à la violence exercée sur les animaux y compris en
contexte de tradition et la proposition de loi visant à
interdire la maltraitance sur les chiens et les chats par
l'utilisation de colliers étrangleurs et électriques que
Corinne a portée et qui a été adoptée en janvier dernier.
Autant de sujets sur lesquels nous restons et resterons
mobilisées à l'Assemblée et au Sénat.

 
 

Voir ma proposition de loi

Menus végétariens - À l’origine de l’amendement sur le
menu végé hebdomadaire dans les cantines (mis en
place depuis 2019), j'ai eu l'occasion fin mars d'échanger
avec UFC-Que-Choisir suite à une étude que l'association
avait publiée en fin d'année dernière sur les résultats de
la généralisation du menu végétarien hebdomadaire et de
l’alternative quotidienne pour les collectivités volontaires.
Selon cette étude, si l'introduction du menu végétarien est
une opportunité pour la transition alimentaire et un moyen
de réduire significativement les émissions de gaz à effets
de serre, son application est parfois non maîtrisée par le
personnel des cantines, faute de formations ou
d'accompagnement. C'est pourtant un point qui faisait
partie des avancées de loi avec l'évolution des
référentiels de formation en cuisine.
Et maintenant ? Pour palier à ces écueils et parce que la
qualité des repas végétariens servis est un élément clé
de la réussite de ces mesures, je proposerai aux
associations de soutenir ma démarche de sensibilisation
auprès du gouvernement sur ces points et de travailler à
l'application ou le renforcement des formations aux
spécificités de la cuisine végétarienne pour les équipes
en charge de la restauration scolaire.

 
Lien vers mon bilan et le focus sur les menus végétariens
ci-dessous. 

 
Bilan et focus

 

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/bien-%C3%AAtre-animal-%C3%A9changes-avec-ma-coll%C3%A8gue-corinne-vignon
https://www.senat.fr/dossier-legislatif/ppl22-240.html?fbclid=IwAR2h5sLNgJxD_AqIlaKXfnxJXSCyhAZWhZ9VJ-FqPSozevq6oa9ms8ClftU
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/menus-v%C3%A9g%C3%A9tariens-dans-les-cantines-scolaires-quelle-s-suite-s
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/5-focus-sur-les-menus-v%C3%A9g%C3%A9tariens?fbclid=IwAR2QFw-T5lvb9RwUr0QE8iLmwjnlF7lEzdfM-SlYbGxdmIcWBo0I3da70ro


Visite de l'Agence Campus France à Paris - Lors de
mes déplacements en circonscription, j'échange très
régulièrement avec les responsables d'Espaces Campus
France dont je salue le travail remarquable et j'ai donc
souhaité échanger avec le siège à Paris et visiter leurs
locaux.
Campus France est une agence chargée de la promotion
de l'enseignement supérieur français à l'étranger, de la
gestion des bourses mais également de l'accueil des
étudiants internationaux.
En plus de la visite des locaux, j'ai pu participer à une
séquence dédiée à l'aide à l’orientation des étudiants
internationaux durant laquelle 3 thématiques ont été
abordées : les enjeux de l’aide à l’orientation,
l'optimisation de l’utilisation des ressources
documentaires Campus France et les outils de France
Éducation international pour l’accompagnement des
étudiants.
Je remercie très sincèrement Mme Donatienne Hissard,
directrice générale, et ses équipes pour leur accueil à
l'occasion du séminaire des nouveaux responsables
d’espaces campus France qui avait lieu toute la semaine.

 
 

Visite de France Éducation International à Paris -En
compagnie de Caroline Pascal, cheffe de l'inspection
générale de l'Éducation, du Sport et de la Recherche, j'ai
été reçue début avril à France Education International par
Pierre-François Mourier, directeur général et ses équipes.
Tour d'horizon des activités de FEI notamment celles en
appui à l'enseignement du français et à la démarche
qualité dont le service des assistants de langue et de la
mobilité, le département reconnaissance des diplômes –
Centre ENIC NARIC France, dont le travail est essentiel
pour l'attractivité de notre système d'enseignement
supérieur.
France Education International est l'un des acteurs
majeurs et incontournables de l'enseignement français à
l'étranger et est reconnu en France et à l'étranger pour
ses compétences en matière d'expertise, de formation,
d'évaluation et de gestion de projets internationaux.
Par ailleurs son site web dispose d'un fonds
documentaire de références, de publications et de
ressources que je vous conseille fortement.

 
 

Voir le site de FEI 

 

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/visite-de-l-agence-campus-france-paris
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/visite-de-france-education-international-paris
https://www.france-education-international.fr/?fbclid=IwAR39L21DE0txl2fcHPCwhh6Few-5Hchxi3LOjJEyhOmnKAVPksFDJs2WKg8


Questions écrites - Sénat
Tout au long de l'année, les Sénateurs ont la possibilité
de déposer des questions écrites sur tout sujet de leur
choix.
Souvent issues de mes échanges avec les élus
Conseillers des Français de l'étranger ou bien des
échanges lors de mes déplacements à travers le monde,
ces questions font partie des instruments essentiels du
contrôle parlementaire du Gouvernement.
Voici les questions écrites que j'ai déposées ces deux
derniers mois :
- Question n°06062 Journée de défense et de
citoyenneté pour les Français de l'étranger 
- Question n°05671 Conseil d'administration de l'Agence
pour l'enseignement français à l'étranger et arrêté du 20
février 2023 - représentations des parents d'élèves 
- Question n°05546 Situation du lycée Charles-de-Gaulle
de Londres
- Question n°06329 Conseil d’administration de l’Agence
pour l’enseignement français à l’étranger - associations
FLAM.
 

Voir mes questions écrites 

En circonscription

Japon du 17 au 22 avril 2023

Jour 1 

 

JOUR 1 - Visite de la Villa Kujoyama avec sa directrice
Adèle Fremolle. Nichée sur les hauteurs de Kyoto, cette
magnifique villa qui vient de fêter son 30e anniversaire est
une résidence artistique française pluridisciplinaire,
accueillant des créateurs confirmés et émergents souhaitant
développer un projet en lien avec le Japon. Cette Villa et
l’accompagnement des artistes est financée pour moitié par
des fonds publics français et pour l’autre moitié par la
fondation Bettencourt Schueller.J'ai eu le plaisir d'y
rencontrer deux des six artistes lauréats actuellement en
résidence : Gérald Vatrin, artiste verrier, et Teddy Sanches,
designer de mode. J'ai été impressionnée par leur créativité
et leur savoir faire qui fait honneur à la France.
 

Lire la suite

 
JOUR 2 - Visite du lycée international de Kyoto avec le
proviseur Boris Colin et le CPE Julien Teillon en présence du
consul général, Jules Irrmann. Cet établissement
conventionné avec l'AEFE scolarise plus de 260 élèves de
la TPS à la terminale et offre des parcours de langue en
anglais et en japonais.  (...)
 
A l'invitation du consul général, j'ai pu échanger lors d'un
déjeuner de travail avec Marie-Josée Marie (conseillère

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0jkrwKJwJbDSTsojM2SpmU4MeWGMQATegQpqZ5PHPp83EoxygVXpBovjsakyKbHnLl
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/questions-%C3%A9crites-s%C3%A9nat
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0GuR5hq2FGnd1eHNaSjrd7VB1Ygw2iMkqv49McXBYS5eofJD9pwUWe8HT7hJ7Kkq2l
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-japon-kyoto-jour-1-et-2-avril-2023


Jour 2

 

Jour 2

des Français de l'étranger) et Eric Avocat (FDM-ADFE),
Alain Bernard (AFJ Kansai) et Jean-Jacques Truchot (UFE
Kansai). Nous avons abordé différents sujets comme la
résidence d'attache, l'accompagnement des Français en
difficulté après un divorce, les mesures sociales pour les
Français de l'étranger, etc. (...)

Avant de prendre le Shinkansen pour Tokyo, j'ai visité
l'Institut français du Kansai fondé en 1927 et dont la
devise est Liberté, Créativité, Diversité. Cours de français,
cours thématiques et culturels, préparations aux examens,
certifications, projections de films, expositions, prêts de
livres... L'offre est riche et diversifiée grâce à une équipe
particulièrement dynamique. (...)
 

Lire la suite

Jour 2 - soirée

JOUR 2 - soirée à Tokyo
À mon arrivée à Tokyo, après avoir été accueillie à la
gare de Shinagawa par Frédérique Pénilla, COCAC
adjointe, j'ai eu le plaisir de retrouver Valerie Moschetti,
conseillère des Français de l'étranger dont je salue
l’engagement au service de nos compatriotes. Elle m’a
permis de rencontrer amis et sympathisants d’Ensemble
au Japon. Lors de cette très chaleureuse et agréable
soirée, nous avons évoqué les traditions Japonaises, les
difficultés rencontrées par les couples mixtes et enfin
nous avons fait un tour d’horizon de la politique en
France et en Asie.

Je profite de ce passage pour saluer l’engagement
des militants, des élus et délégués CFDE de la
majorité présidentielle, sans oublier le travail très
apprécié de ma collègue Anne Genetet, députée de la
circonscription.
 

Lire la suite

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0GuR5hq2FGnd1eHNaSjrd7VB1Ygw2iMkqv49McXBYS5eofJD9pwUWe8HT7hJ7Kkq2l
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https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-japon-kyoto-jour-1-et-2-avril-2023
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Jour 3

JOUR 3 - Visite du lycée français international de
Tokyo en début de journée, établissement conventionné
avec l'AEFE mais avec un fonctionnement proche de
celui d'un EGD. Plus de 1 500 élèves de la PS à la
terminale y sont scolarisés sur le site principal et son
annexe qui bénéficient de très belles infrastructures. Lors
de mon entretien avec la proviseure, Anne-Laure
Campels, et son équipe de direction, nous avons évoqué
les atouts de l'établissement mais également les
difficultés financières de l’établissement. Avec les élèves
nous avons discuté de l'ambiance dans l'établissement et
de leurs actions en faveur de l'inclusion et de la lutte
contre le harcèlement scolaire. J'ai ensuite rencontré les
parents d'élèves qui m'ont fait part de leurs
préoccupations liées aux augmentations des écolages
rendues nécessaires pour effectuer un rattrapage des
années précédentes et faire face à l'accroissement
constant des frais de fonctionnement et de la masse
salariale. Les délégués du personnel m’ont exprimé entre
autres sujets leurs préoccupations au sujet du pouvoir
d’achat de certains collègues en CDD. (...) 
 

Lire la suite

Jour 3

JOUR 3 - Entretien filmé sur la participation des
femmes à la vie politique avec le professeur Simon
Serverin, maître de conférences à l'université Sophia. J'ai
pu témoigner de mon expérience de parlementaire.

Rencontre et échange passionnants avec 5 chercheurs
français de la Maison franco-japonaise qui héberge
l'Institut français de recherche sur le Japon, en
compagnie de son directeur, Bernard Thomann, et du
conseiller de coopération et d'action culturelle, Charles-
Henri Brosseau. (...)

Entretien avec l'ambassadeur, Philippe Setton, et le
conseiller politique, Émilien Roulot, puis avec le chef de
la section consulaire, Marc-Antoine Hureau, avec
lesquels j'ai évoqué les relations bilatérales franco-
japonaises, le déplacement du Président et de plusieurs
ministres au G7, le contexte politique de la zone indo
pacifique

Fin d'après-midi en compagnie d’Hugo Catherine,
président de la FAPEE, qui est également membre du
conseil d'administration du LFIT. Nous avons échangé
sur divers sujets relatifs à l'enseignement français et les
consultations en cours.

La fin de journée s’est conclue par dîner donné par
l'ambassadeur au cours duquel j'ai pu m'entretenir avec
trois conseillers des Français de l'étranger : Thierry
Consigny, Valérie Moschetti et François Roussel. Nous
avons évoqués divers sujets de préoccupations de nos
compatriotes. Merci à ces élus pour leur travail et leur
engagement actif et solidaire auprès des Français. 
 

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0AptXVVrZDDh2ajUDmHbjJfs6yCKy16SSQXMszz8A1FKU3m2wczm7AHGTrAezPCKwl
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Lire la suite

Jour 4

JOUR 4 - Début de matinée par une rencontre à
l'ambassade de France avec les représentants des
principales associations : Association des Français du
Japon, Faciliter l'ambition des femmes au Japon,
Français du monde / ADFE Japon, OLES Japon,
Sciencescope, Souvenir français Japon et UFE Japon.
Je tiens à saluer l'engagement de tous les bénévoles qui
œuvrent dans ses associations au profit de nos
compatriotes installés au Japon.

J'ai ensuite pris la route pour l'institut Français de
Yokohama en compagnie du COCAC, Charles-Henri
Brosseau, où nous avons été accueilli par son directeur,
Simon Horrenberger. (...)

Je suis ensuite allée au cimetière des étrangers de
Yokohama où j'ai déposé une gerbe devant le
monument érigé en 1916 en l'honneur des officiers,
marins, soldats et fonctionnaires français. Dans ce
cimetière fondé au milieu du XIXe siècle et géré par une
fondation, sont inhumés des étrangers de toute
nationalité et de toute confession.

Je me suis ensuite rendue à Yokosuka où, après un bref
passage à la Résidence Thibaudier,  j'ai pu assister au
vernissage de l'exposition de peinture "Dans le
sillage de François Verny". (...)
 

Lire la suite

Jour 4

Fin de journée, réception à bord de la frégate Prairial,
basée à Papeete et en escale à Yokosuka. J'ai eu le
plaisir de prononcer un discours dans lequel j'ai relaté
ma mission au Japon rappelé l'importance et qualité de
la relation franco-japonaise, salué le travail de nos forces
armées du Pacifique et en notamment de l'équipage de
la frégate qui a porté haut les couleurs du pavillon
national dans son exercice récent du droit de libre
navigation, avec fermeté mais sans provocation. J'ai pu
échanger avec nos compatriotes présents de même
qu'avec le capitaine de vaisseau, Alban Doulcet,
commandant de la frégate et ses officiers.
Le délégué général du souvenir pour le Japon, Matthieu
Séguéla, m’a présenté les actions menées actuellement
avec les élèves du lycée français sur le terrible séisme
du Kantô de 1923 et l'aide humanitaire apportée alors
par la France. 

Retour ensuite à Tokyo en compagnie de
l'ambassadeur Philippe Setton, que je remercie pour son
accueil et sa disponibilité. Je me suis engagée à suivre le
sujet concernant les demandes d’accès au logement
social en France pour les FDE sans ressources ainsi que
l’acheminement des colis postaux qui aujourd’hui pose
problème pour nos compatriotes.
 

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-japon-jour-3-%C3%A0-tokyo-partie-2-2
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02X4MM8Qrxnu5HLVrWtxFVEd9aKwxFy4qVWUeFbz4NGLyWMEZM8Tmd2QWRw61rq4x7l
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-japon-jour-4-%C3%A0-tokyo-puis-yokohama-et-fukusoka-partie-1-2
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0wRCoNnQaP6JZLrAAtWaoc3mF9Tnmso64ze74R4pG6XkTbooqfMb4rdhkCKNpbqeSl


Lire la suite

 
Si vous souhaitez plus d'informations, cliquez sur les

photos.

Les élus à la Une

Focus sur Valerie Moschetti, élue Conseillère des
Français de l'étranger, que je remercie
chaleureusement pour son invitation à venir au
Japon rencontrer nos compatriotes et surtout
constater une fois de plus que l’investissement de
nos élus locaux est à saluer ici et dans tant de pays
du monde.
 
Voici une rapide présentation de Valerie Moschetti:
"Je connais la vie des Français de l’étranger sous
plusieurs statuts et à différents âges de la vie. Je suis
née au Liban et ai grandi Algérie. Après des études en
France, j’ai travaillé une dizaine d’années en Afrique
(Côte d’Ivoire, Afrique du Sud, Maroc) et depuis 2008 au
Japon dans les domaines du développement d’affaires,
de la stratégie et des relations gouvernementales.
Aujourd'hui, je dirige le European Business Council in
Japan qui a pour mission de défendre les industries et
entreprises européennes en promouvant un
environnement d'affaires et d'investissement exempt
d'entraves, qui rendra moins difficile et moins coûteux
l'exercice d'une activité commerciale au Japon.

 
J'ai été élue sur la liste Ensemble Au Japon, union
pluraliste de Français du Japon membres d'un parti
(Renaissance, Modem) ou non. Nous pratiquons la
rotation de la fonction entre tous nos membres."

 
En savoir plus

Français de l'étranger

https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/retour-sur-le-d%C3%A9placement-au-japon-jour-4-%C3%A0-tokyo-puis-yokohama-et-fukusoka-partie-2-2
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02zvLVyAnvbP2J7f7at4mbfemrYL2DvCfuwEShzAF9kCgqyr4ktX8uqM7d6XWTMhhEl
https://lnk.smart-way-b2.tech/9zTaAzbdUK7hHeJaQNM2u3XHA/118109111115099104101116116105064101098099045106112046099111109/m80UQ1800630/versionWeb.html


Séminaire de lancement des consultations pour
l’avenir de l’enseignement français à l’étranger - Le
13 avril avait lieu le séminaire de lancement de la
consultation sur l'enseignement français à l'étranger que
je vous avais annoncée en novembre dernier.
La consultation s'est tenue en ligne du 27 mars au 16
avril et ses résultats seront connus d'ici juin/juillet.
En parallèle, plusieurs groupes de travail ont été créés et
lancés aujourd’hui sous la présidence de Mme Caroline
Pascal, cheffe de l’IGÉSR (inspection générale de
l'Éducation, du Sport et de la Recherche), de M. Cyrille
Pierre, conseiller maître à la Cour des Comptes et de M.
Christophe Bouchard, envoyé spécial. Ces groupes de
travail sont composés de tous les acteurs du réseau :
élus, personnels, opérateurs, parents, postes
diplomatiques, associations FLAM, anciens élèves etc.

 
Voir le programme

Impôts -  je relaie le message de la Direction des impôts
des non-résidents.
Voici une fiche d'information pratique sur la nouvelle
obligation déclarative qui s'impose d'ici au 30 juin 2023
pour tous les propriétaires de locaux à usage d'habitation
en France, propriétaires non-résidents comme résidents.

 
Voir la fiche d'information

2017-2022 : bilan 5 ans de mandat

Après 1 an de mandat au Sénat, cette nouvelle
newsletter m'offre l'occasion de revenir sur les actions et
rencontres qui ont rythmé quotidiennement ma fonction
de députée puis de sénatrice.

196 déplacements en circonscription, 8 grandes
thématiques défendues à l’Assemblée et au Sénat :
Français de l'étranger, enseignement français à
l'étranger, inclusion scolaire, affaires étrangères, lutte
contre les violences faites aux femmes, protection de
l'enfance, menus végétariens, condition animale.

Bonne lecture !
 

Lire le bilan

Calendrier - Dates à venir

https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid02jHffXd7Fzoc7D6vLMDNFpBqZHcJ7fyyBigpbPEiVSzFvqv2qUNe51A1TGXFDRgVPl
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/enseignement-fran%C3%A7ais-%C3%A0-l-%C3%A9tranger
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice/posts/pfbid0QRvseMydeXNNVNpthnngjj8jAixDDcuzqNHHPpdwrdhehuBLjwsxQbVoMB4wSJvil
https://www.samantha-cazebonne.com/single-post/imp%C3%B4ts-message-de-la-direction-des-imp%C3%B4ts-des-non-r%C3%A9sidents
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43


du 30 avril au 7 mai : déplacement aux États-Unis (New-York, Atlanta, Washington -
programme à venir)

4 mai : ordre du jour réservé au groupe RDPI au Sénat

10 mai : examen en commission de la proposition de loi visant à instaurer une majorité
numérique et à lutter contre la haine en ligne

11 mai : wébinaire de la FAPEE "Regards croisés sur les EGD"

12 mai : consultation des élus des Français établis hors de France sur la fin de vie

(inscriptions)

16 mai : consultation sur l'enseignement français à l'étranger sur le thème "Formation :
organiser efficacement la réponse aux besoins" 

17 mai : examen et élaboration du texte de la commission sur le projet de loi relatif à la
restitution des biens culturels ayant fait l'objet d'actes de spoliation dans le cadre des
persécutions antisémites entre 1933 et 1945 

17 mai :  consultation sur l'enseignement français à l'étranger sur le thème "Accompagner les
personnels : pilotage du système des détachés"

25 mai : consultation sur l'enseignement français à l'étranger sur le thème "Accompagner les
familles : ouverture sociale et inclusion"

25 mai : 5ème rendez-vous ReflexeS : Les alternatives à l’enseignement français dans

les établissements homologués : FLAM, LabelFrancÉducation et CNED (inscriptions)

30 mai au 2 juin : déplacement en Allemagne (programme à venir). 

Samantha Cazebonne - Palais du Luxembourg

15, rue de Vaugirard  75291 Paris Cedex 06

s.cazebonne@senat.fr
+33 1 42 34 30 41

Retrouvez-moi au quotidien sur les réseaux sociaux :
 

    
 

Vous recevez ce message car vous êtes élu(e) des Français de l'étranger ou inscrit(e) sur la newsletter de Samantha

Cazebonne. Conformément aux dispositions de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer

à l'envoi de nouveaux messages en cliquant sur le lien de désinscription ci-dessous ou en nous envoyant un courriel à :

s.cazebonne@senat.fr

 

Cliquez sur ce lien pour vous désabonner
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